



## Mantienen alerta amarilla por actividad de volcán Villarrica

### Description

Cuatro comunas continúan hoy bajo alerta amarilla debido al aumento sostenido de la energía sísmica del volcán Villarrica, coloso de dos mil 847 metros sobre el nivel del mar, ubicado en el centro-sur del país.

Las localidades bajo vigilancia son Pucón, Villarrica y Curarrehue, en la región de La Araucanía, y Panguipulli en la de Los Ríos.

Asimismo, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres decidió crear un perímetro de 500 metros alrededor del cráter del volcán, luego de detectarse el incremento de la actividad y emisiones de cenizas de baja altura.

Con una figura cónica casi perfecta, el coloso tiene un amplio historial de erupciones intensas, la última de ellas ocurrida en 2015.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Septiembre 2023